

## Ini sosok Ajudan Gubernur di Apel Besar Hari Pramuka ke 61

Udin Komarudin - MESUJI.JURNALIS.ID

Oct 30, 2022 - 09:47



*Agus Ajudan Gubernur di Apel Besar Hari Pramuka ke 61*

MESUJi-Apel Besar Hari Pramuka ke 61 tahun yang dilaksanakan pada tanggal 27 Oktober 2022 dan dipusatkan di lapangan desa Mekar Jaya, Kecamatan Tanjung Raya, Kabupaten Mesuji satu hal yang menarik yaitu ada sosok anak muda yang menjadi ajudan Gubernur Lampung Arinal Djunaidi siapa dia,?

Diketahui Gubernur Lampung Arinal Djunaidi yang juga menjadi Ketua Majelis Pembimbing Daerah Gerakan Pramuka Lampung, secara langsung bertindak sebagai Pembina Apel Besar Hari Pramuka ke 61 tahun di Kabupaten Mesuji.



Pada peringatan Apel Besar Hari Pramuka tersebut ada sosok anak muda yang bertindak sebagai ajudan Gubernur Lampung, anak muda tersebut bernama Agus Setiawan, seorang anak muda asli kelahiran Mesuji yang menjadi pengurus Pramuka di Provinsi Lampung.

Agus Setiawan yang lahir pada tanggal 30 Agustus 1998 di Desa Pancawarna tersebut baru saja menyelesaikan kuliahnya di Fakultas Hukum Universitas Lampung, dari beberapa orang yang dimintai keterangan tentang Agus Setiawan bahwa agus setiawan memang sudah aktif di organisasi Pramuka sejak sekolah dasar.



Sementara itu Agus setiawan saat ditemui usai upacara peringatan hari Pramuka ke 61 mengatakan bahwa dia Alumni sekolah di Mi-Arahman Pancawarna, SMPN 1 Way Serdang, dan SMAN 1 Way Serdang, dan kemudian melanjutkan kuliah di perguruan tinggi dengan meraih Beasiswa dari kampus Universitas Lampung.

"Saya pernah ikut dan aktif di beberapa organisasi dan mengemban jabatan strategis, saya pernah menjadi Ketua Umum UKM Pramuka Universitas Lampung, kemudian pernah juga ikut di Himpunan mahasiswa Islam (Hml) Cabang Bandar Lampung Komisariat Hukum Unila, setelah itu saya tergabung dalam Kader Inti Pemuda Anti Narkoba (KIPAN) Provinsi Lampung," terangnya.

Dia menambahkan kalau dirinya juga menjadi pengurus Dewan Kerja Daerah (DKD) Pramuka Lampung, kemudian menjadi Ketua Umum Persatuan Mahasiswa Mesuji (PMM), dan sekarang menjadi Ketua Bidang Hukum dan HAM Lembaga Pemberdayaan Masyarakat (LPM) Kabupaten Mesuji.

" Saya memang sudah aktif di organisasi sejak lama, dan kini saya coba aktif di kegiatan politik," imbuhnya.

Disinggung kabar bahwa digadang-gadang akan menjadi Ketua Pimpinan Daerah Angkatan Muda Partai Golkar (AMPG) Kabupaten Mesuji dan akan ikut berlaga di kontestasi Pemilihan Anggota Legislatif (DPRD) Mesuji tahun 2024 Agus tersenyum dan tidak mengelak.

"Ya bener bang minta doanya ya, karena dengan kita ikut dan dipercaya kita baru bisa berbuat untuk masyarakat banyak," pungkasnya. (Red)